



Comisión de Salud sin gremios

Con el pie izquierdo comenzó la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Punta Arenas, luego de que la primera sesión a cargo de los nuevos concejales fue llevada a cabo sin invitación a los gremios de salud primaria. Un primer encuentro se habría producido entre el principal gremio que representa a los trabajadores y funcionarios del

rubro a nivel regional producto de este impase, que sentó un primer precedente a poner en observación. Desde los gremios esperan que no sea ésta la tónica del año, frente a los grandes desafíos que existen y la necesidad de concretar proyectos importantes, para lo que se requiere de la vocería de los trabajadores en las determinaciones.